

Siempre ha sido verdad que el amor no conoce su profundidad, hasta el momento de su separación.-

Así como el Amor nos enaltece, así también nos sacrifica.

El amor no da más que de sí mismo y no toma nada más que de sí mismo.

Cuando améis no debéis decir: Dios está en mi corazón, sino yo estoy en el corazón de Dios.

El amor nos enseña a conocer el dolor de la demasiada ternura.

En el matrimonio amos el uno al otro, pero no hagáis del amor una cadena.

Cantad y bailad juntos y estad felices, pero que cada uno de vosotros sea siempre independiente.

Dad vuestro corazón pero no para que vuestro compañero lo tenga, porque únicamente la mano de la Vida, puede contener los corazones.

Vuestros hijos no son hijos vuestros, son los hijos de la Vida, áseosa de perpetuarse.

### Centro de Estudio de Literatura Chilena

Podéis brindarles vuestro amor, pero no vuestros pensamientos, porque ellos tienen siempre "sus propios pensamientos".

Dais muy poco cuando dáis de lo que poseéis; cuando dáis de vosotros mismos es cuando verdaderamente dáis.

Todo saber es vano, cuando no hay trabajo; y cuando trabajáis con amor os juntáis con vosotros mismos y, en lo otros, con Dios.

El trabajo es el amor hecho posible.

Vuestra alegría es vuestro dolor sin disfráz.

Mientras más hondo cae el dolor en vuestro corazón, más alegría podéis contener.

El dolor y la alegría son siempre inseparable porque siempre estaréis suspenso entre vuestra alegría y vuestro dolor.

El ansia de comodidades la pasión del alma y luego marcha haciendo muecas en el funeral.

No os olvidéis que el pudor es defensa contra los ojos impuros.

Dios descansa en la razón y se mueve en la pasión.

Qué es una madre? Un ser a quien el niño ama y el hombre olvida. Un amor hecho a prueba de toda clase de dolores y todo género de ingratitudes. Un corazón que no se cansa nunca de sufrir. Un alma que no deja ningún momento de querer.

El último pensamiento es de José Selgas y Carrasco (Colombiano)

#### El amor y sus formas

Repsando palabras de Erich Fromm, el sicólogo trae a la conversación dos formas de amor: "Te quiero porque te necesito" y, "te necesito porque te quiero". y destaca que en la segunda frase se resume el amor maduro.

La felicidad es una ilusión cuando se basa en comodidades materiales. La felicidad procede de sentir hondamente, de gozar con sencillez, de pensar con libertad, de arriesgar la vida por algo noble; de saber que somos necesarios